

COMUNICADO DE PRENSA

Grupo Onyx hace del conocimiento de la opinión pública que el señor Humberto del Valle Hernández, de nacionalidad guatemalteca, no es socio, personero, director, no trabaja ni ha trabajado, en ninguna de las empresas que conforman Grupo Onyx, así como tampoco ha tenido ningún tipo de relación comercial con él, tanto en Guatemala como en cualquier otro lugar del mundo, incluyendo Bluetower Ventures en Paraguay.

Grupo Onyx recientemente ha sido informado por terceras personas, que, supuestamente, una persona que se identifica como Humberto del Valle Hernández, se hace pasar por accionista, director, corredor y/o empleado de Grupo Onyx, solicitando dinero a varias personas, tanto en Guatemala, Paraguay y otros países, para realizar supuestas inversiones que involucran al grupo empresarial, lo cual es totalmente falso. Ninguna persona identificada con ese nombre representa, habla o actúa en nombre de Grupo Onyx ni de cualquiera de sus empresas.

Grupo Onyx agradece a la opinión pública tomar nota del presente comunicado y no dejarse sorprender en su buena fe.

Guatemala, 13 de junio de 2023.